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ATA DA 17ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 17ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 04 DE ABRIL DE 2017 

DVD A17/2017 
 
Aos quatro dias do mês de abril de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é realizada a 
DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima 
Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas 
Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg 
Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores Almir 
Roberto Cicote (Cicote) e Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), e secretariada 
pelos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Fábio dos 
Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) e Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti). Às quinze 
horas e vinte e cinco minutos, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) declara 
aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca), Rodolfo 
Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Willians Bezerra 
da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão). APROVADA a Ata da 16ª 
Sessão Ordinária, realizada em 30 de março de 2017. EXPEDIENTE EXTERNO: 
CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE TUPÃ (2482) Encaminha cópia da 
Moção 22/2017, do Vereador Amauri Sérgio Mortágua, de apoio à rejeição da PEC 
287/2016 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. SEMASA 31/17 (2440) Encaminha cópia dos Editais de Pregão 
Presencial 17, 18 e 19/2017 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 112/16 (2472) Encaminha Balanço de 2016 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 423/17 (2473) Encaminha cópia do Balancete referente a fevereiro de 
2017 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
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VEREADORES]; 31/17 (2484) Encaminha cópia do Pregão Presencial 20/2017 [CIENTE. 
AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) 1269/17 (2539) PCLM 111/2017, dispondo sobre a criação do Programa 
Mulher Empreendedora de Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E CIDADANIA]; 1270/17 (2540) Indicação para 
poda de árvore localizada na Rua Crato, 135, Vila Linda; 701/17 (2541) Indicação para 
recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua São Tomaz Mouro, Bairro Sítio dos 
Vianas; 312/17 (2542) Requerimento de informações sobre o prédio construído na Praça 
Mariana, Bairro Sítio dos Vianas [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. Pela 
ordem, o Vereador Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa) solicita a retirada dos 
Protocolos 2503, 2504 e 2505, pendentes de parecer, sendo deferido pelo Presidente. 
Prossegue a leitura do Expediente: VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE 
(PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 1150/17 (2576) Indicação para efetuar 
recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Jaguariúna, Jardim Cristiane; 1288/17 
(2577) Indicação para serviços de repintura das sinalizações de solo em toda extensão da 
Rua das Figueiras, Bairro Jardim; 1289/17 (2578) Indicação para efetuar recapeamento 
asfáltico em toda a extensão da Rua Milão, Vila Metalúrgica. ASSUME A PRESIDÊNCIA 
O SR. LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). BANCADA DO PT 
332/17 (2560) Emenda Aditiva ao art. 5º, § 1º, do PL 01/17, que dispõe sobre o sistema 
de compensação de débitos, por meio de prestação de serviços essenciais de saúde 
pública, do Sistema Único de Saúde – SUS [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 
332/17 (2561) Emenda Modificativa ao art. 10º, caput, do PL 01/17, que dispõe sobre o 
sistema de compensação de débitos, por meio de prestação de serviços essenciais de 
saúde pública, do Sistema Único de Saúde – SUS [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 1276/17 (2553) Indicação 
para operação tapa-buracos na Rua São Domingos Sávio, altura do n. 44, Bairro Sítio dos 
Vianas; 1277/17 (2554) Indicação para repintura de sinalização de solo no cruzamento 
das Ruas Atibaia e Morrados, Vila Valparaíso; 1278/17 (2555) Indicação para instalação 
de semáforo de pedestres no cruzamento da Av. Atlântica com Rua Xingu, Vila 
Valparaíso. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) E DIVERSOS 
VEREADORES 226/17 (2556) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Sr. Kou Ikeda, ocorrido em 02 de abril de 2017. VEREADOR EDILSON DE 
OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) 1246/17 (2498) Indicação para operação 
tapa-buracos na Rua Bagé, Vila Bela Vista; 1247/17 (2499) Indicação para operação 
tapa-buracos na Rua Carneiro Leão, Vila Scarpelli; 1248/17 (2500) Indicação para 
construção de lombofaixa na Rua Urucânia, em frente ao n. 498, Vila Linda; 1249/17 
(2501) Indicação para poda de árvore na Rua Bauru, 165, Vila Bela Vista; 1250/17 (2502) 
Requerimento para manutenção do muro da E.E. Prof. José Calvitti Filho, situada na Rua 
Senador Queirós, 1000, Vila Scarpelli; 332/17 (2503) Emenda Modificativa ao art. 4º do 
PL 01/17, que dispõe sobre o sistema de compensação de débitos, por meio de prestação 
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de serviços essenciais de saúde pública, do Sistema Único de Saúde – SUS [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM] [RETIRADA PELO AUTOR]; 332/17 (2504) Emenda 
Modificativa ao art. 1º do PL 01/17, que dispõe sobre o sistema de compensação de 
débitos, por meio de prestação de serviços essenciais de saúde pública, do Sistema 
Único de Saúde – SUS [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [RETIRADA PELO 
AUTOR]; 332/17 (2505) Emenda Modificativa ao § 1º do art. 8º do PL 01/17, que dispõe 
sobre o sistema de compensação de débitos, por meio de prestação de serviços 
essenciais de saúde pública, do Sistema Único de Saúde – SUS [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM] [RETIRADA PELO AUTOR]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 216/17 (2529) Indicação para 
remoção de entulho e limpeza na Av. Capitão Mário Toledo de Camargo, ao lado do n. 
5090, Vila Luzita; 1262/17 (2530) Indicação para manutenção da pista de caminhada da 
Praça Mario Lago, localizada na Rua Anita Malfati, Parque Marajoara; 667/17 (2541) 
Indicação para vistoria em árvore localizada na Rua Guanabara, 145, Bairro Cidade São 
Jorge; 488/17 (2532) Requerimento à AES Eletropaulo para vistoria na fiação da rede 
elétrica do poste localizado na altura do n. 438 da Rua Pernambuco, Bairro Cidade São 
Jorge; 1263/17 (2533) Requerimento à Mesa Diretora de realização de Sessão Solene em 
homenagem à Associação Viva Melhor – Mulheres Mastectomizadas. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1295/17 (2590) Indicação 
para realização de “Casamento Comunitário”. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI 
LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) E DIVERSOS VEREADORES 226/17 (2591) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento da Sra. Maria dos 
Anjos, ocorrido em 1º de abril. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA) 1241/17 (2491) PLCM 109/17, que dispõe sobre 
instalação de caixas de autoatendimento bancário adaptado e acessível para o uso por 
pessoas com deficiência física [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
CIDADANIA]; 1242/17 (2492) PLCM 110/17, que dispõe sobre o Transtorno de 
Aprendizagem – Déficit de Atenção com Hiperatividade – TDAH e Dislexia na Rede 
Municipal de ensino básico e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]; 1243/17 (2493) Indicação para tapar buraco localizado na Rua 
Itararé, próximo ao n. 355, Vila Alzira; 1244/17 (2494) Requerimento à Mesa para 
realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia da Bíblia; 849/17 (2495) 
Requerimento de informações sobre atuação do Instituto Vitalis; 750/17 (2496) Indicação 
para limpeza e pavimentação de parte da Rua Tipuana, altura do n. 288, Jardim Cipreste; 
1245/17 (2497) Indicação para renovação do contrato de prestação de serviços do 
Maestro Claurício Cypriano, condutor da Corporação Musical Lira de Santo André – 
Banda Lira. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) 1154/17 
(2567) Indicação para desratização em todos os blocos de prédios no conjunto 
habitacional do Sacadura Cabral, principalmente nos blocos L, M e N, próximos à área 
verde da Av. Prestes Maia; 1286/17 (2568) Requerimento de informações sobre as 
atividades do Cesa, localizado na Rua Armando Rocha, 220, Vila Palmares; 1164/17 
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(2569) Requerimento encaminhado abaixo-assinado de interessados que pleiteiam 
estudos junto à Guarda Municipal e a Polícia Militar, para instalação de Bases 
Comunitárias Móveis e aumento das rondas ostensivas no Bairro Centreville e região; 
1098/17 (2570) PLCM 112/17, que autoriza o Executivo Municipal a instalar nas áreas 
públicas destinadas a lazer ou recreação, no mínimo, um equipamento para lazer e 
recreação infantil adaptado à criança com deficiência física no Município de Santo André 
[ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 1294/17 
(2587) Requerimento de informações sobre critérios existentes para retirada de veículos 
não abandonados das ruas, mesmo estes não estando estacionados em locais proibidos, 
das comunidades e bairros. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO 
LOPES) E DIVERSOS VEREADORES 226/17 (2588) Requerimento visando a inserir em 
Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. José Siqueira. VEREADOR LUCAS 
ZACARIAS DE ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) 1264/17 (2534) Indicação para 
implantação de sinalização de trânsito na Alameda São Caetano, Rua Marcilio Dias e Av. 
Tietê, Bairro Santa Maria; 1265/17 (2535) Requerimento de informações acerca do AME – 
Ambulatório Médico de Especialidades da Vila Luzita; 1266/17 (2536) Requerimento de 
informações a respeito do atendimento nas Unidades de Pronto Atendimento; 1267/17 
(2537) Requerimento de informações acerca das filas de espera para atendimento à 
saúde (consultas, exames e procedimentos cirúrgicos), que aguardam atendimento há 
meses; 1268/17 (2538) Requerimento à Mesa de realização de Sessão Solene em 
comemoração aos 18 anos de fundação da Associação dos Voluntários da Saúde de 
Santo André – AVSSA. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ 
ALBERTO) 1279/17 (2557) Indicação para que seja realizada a continuação da 
canalização do Córrego Apiaí, localizado em frente à Praça São Sebastião, Rua Cometa, 
altura do n. 102, Vila Linda; 1280/17 (2558) Indicação para implantação de lombofaixa na 
Rua Francisco de Souza, altura do n. 158, Vila Curuçá; 1281/17 (2559) Indicação para 
manutenção asfáltica na Travessa Leonardo, altura do n. 99, Vila Eldizia. VEREADOR 
ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) 1273/17 (2548) Indicação para remoção de 
árvore na Rua Carlão, 514, Vila Lucinda; 1274/17 (2549) Indicação para remoção de 
árvore na Rua Cubatão, 92, Vila Clarice; 1275/17 (2550) Indicação para readequação da 
sinalização viária das Ruas Batávia e Dunquerque, em frente à Escola El Shadai, Parque 
Novo Oratório; 841/17 (2551) Indicação para regularização de sinalização viária da faixa 
contínua amarela em duplicidade, posicionada incorretamente na Av. Sapopemba, dos 
números 310 a 500, Vila Clarice; 1104/17 (2552) Requerimento encaminhando abaixo-
assinado de moradores da Vila Clarice e adjacências, que pleiteiam alteração do fluxo de 
mão única e abertura de acesso na junção da Rua Caconde com a Rua Cerquilho, bem 
como a instalação de lombofaixa na Rua Cerquilho, Vila Clarice, substituindo protocolo 
anterior n. 2128. VEREADOR JOBERT ALEXANDRINO (PROF. MINHOCA) 1251/17 
(2506) Requerimento de informações sobre as obras iniciadas em agosto de 2015 de 
construção da Creche Guaratinguetá, Bloco II, na Rua Guaratinguetá n. 701, Vila Alzira 
Franco; 1252/17 (2507) Requerimento de informações sobre as obras iniciadas em agosto 
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de 2015 de construção da Creche do Jardim Rina, Jardim Rina; 1026/17 (2508) 
Requerimento de informações sobre as obras iniciadas em agosto de 2015 de construção 
da Creche do Jardim do Mirante, Bloco II, na Rua Angra dos Reis, Condomínio Maracanã 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA 
BOTARO (PEDRINHO BOTARO) 1110/17 (2580) Indicação para poda de árvores 
localizadas na Rua Xingu, Vila Valparaíso; 1291/17 (2581) Indicação para remoção de 
árvores localizadas na Travessa 12 de Outubro, em frente aos números 28, 44 e 48, Vila 
Assunção; 1292/17 (2582) Indicação para melhoria na fluidez do trânsito no cruzamento 
da Avenida Pereira Barreto e Rua Caminho do Pilar, Parque Bandeirante; 429/17 (2583) 
Indicação para serviço de recuperação da pavimentação asfáltica e de tapa-buraco na 
Rua Senador Queirós, entre os números 97 e 144, Vila Scarpelli; 1293/17 (2584) 
Indicação para serviços de recuperação de pavimentação asfáltica e de tapa-buraco na 
Rua Rio Pardo, entre os números 32 e 236, Vila Helena; 332/17 (2585) Emenda Aditiva 
ao art. 13, do PL 01/2017, que dispõe sobre o sistema de compensação de débitos, por 
meio da prestação de serviços essenciais de saúde pública do Sistema Único de Saúde – 
SUS [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 332/17 (2586) Emenda Aditiva ao art. 13, do PL 
01/2017, que dispõe sobre o sistema de compensação de débitos, por meio da prestação 
de serviços essenciais de saúde pública do Sistema Único de Saúde – SUS [ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM] [RETIRADA PELO AUTOR]. VEREADOR ROBERTO 
ALVES RAUTENBERG (RAUTENBERG PROTETOR) 120/17 (2511) Indicação para 
serviços de poda de árvore localizada em frente ao n. 90 da Rua São Vicente, Bairro 
Jardim; 332/17 (2512) Emenda Aditiva adicionando parágrafo único ao art. 31, do PL 
01/2017, que dispõe sobre o sistema de compensação de débitos, por meio da prestação 
de serviços essenciais de saúde pública do Sistema Único de Saúde – SUS [ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG 
(RAUTENBERG PROTETOR) E DIVERSOS VEREADORES 1253/17 (2510) 
Requerimento ao Presidente desta Câmara de informações sobre as medidas que a 
Presidência irá tomar a respeito da denúncia formulada pelo Vereador Fábio Lopes de 
desvio de finalidade do secretariado do município. VEREADOR RODOLFO SILVA 
DONETTI (RODOLFO DONETTI) 1282/17 (2562) Indicação para capinar, limpar e 
desratizar toda extensão da Rua São Roque, Jardim Bom Pastor; 1283/17 (2563) 
Indicação para instalação de abrigo de ônibus em frente ao n. 35 da Rua Alhambra, 
Jardim do Estádio; 1284/17 (2565) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de 
Polícia Militar, 2ª Cia, de rondas ostensivas e policiamento a pé junto nas ruas próximas e 
ao entorno da Escola Estadual Paulo Sinna, situada na Rua Álvaro Lins n. 01, Vila 
Tibiriçá; 1285/17 (2566) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores da Travessa 
Vilhena de Maris, que solicitam solução para o problema da água que escoa da empresa 
situada na Rua dos Emboabas n. 165, Vila Leopoldina; 1290/17 (2579) Indicação para 
urgente recapeamento em toda extensão da Rua Lorena, Vila Alice. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 185/17 (2523) Indicação para 
serviço de capinação e remoção de entulhos espalhados na calçada da Rua Duarte 
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Coelho, Vila João Ramalho; 1260/17 (2524) Indicação para instalar câmera de 
monitoramento nas imediações da Avenida Capitão Mário Toledo de Camargo, da Rua 
Macedo Soares e do Ambulatório Médico Especializado – AME, Vila Luzita; 1261/17 
(2525) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Nepal, altura do n. 121, Parque 
Capuava; 439/17 (2526) Indicação para poda de árvore localizada na Rua Bulgária, altura 
do n. 37, Parque das Nações; 439/17 (2527) Indicação para recapeamento asfáltico da 
Rua Bulgária, Parque das Nações [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) E DIVERSOS 
VEREADORES 332/17 (2528) Emenda Modificativa ao art. 2º, do PL 01/2017, que dispõe 
sobre o sistema de compensação de débitos, por meio da prestação de serviços 
essenciais de saúde pública do Sistema Único de Saúde – SUS [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM] [JUSTIFICADA a propositura pelo Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro)]. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 1240/17 (2486) 
Indicação para instalação de lombofaixa no cruzamento da Rua Ana Jarvis com Rua 
Valentim Amaral, Bairro Paraíso; 236/17 (2487) Indicação para remoção da árvore 
existente entre os números 231 e 235 da Rua Rodésia, Parque Oratório; 794/17 (2488) 
Indicação para reposição do braço do poste de iluminação pública, próximo ao n. 242 da 
Avenida Alfredo Maluf, Vila Alto de Santo André; 476/17 (2489) Requerimento de vistoria 
no terreno localizado na Rua dos Cocais, próximo ao n. 632, Jardim Guarará; 332/17 
(2490) Emenda Modificativa ao art. 13, do PL 01/2017, que dispõe sobre o sistema de 
compensação de débitos, por meio da prestação de serviços essenciais de saúde pública 
do Sistema Único de Saúde – SUS [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 507/17 (2543) Indicação para 
serviço de tapa-buraco em toda extensão da Travessa Jaguaribe, Parque Riviera; 813/17 
(2544) Indicação para operação tapa-buraco na altura do n. 984 da Rua Miquelina, Bairro 
Camilópolis; 1271/17 (2545) Indicação para intervenção na árvore localizada defronte ao 
n. 491 da Rua Calamico, Clube de Campo; 1272/17 (2546) Indicação para poda da árvore 
localizada na altura do n. 613 da Rua Salesiana, Jardim Santo André; 1166/17 (2547) 
Requerimento com abaixo-assinado de moradores que pleiteiam a troca da atual lâmpada 
de iluminação pública para a de LED, em toda extensão da Rua Javri, Vila Assunção 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 1256/17 (2518) Indicação para implantação de uma 
academia de ginástica ao ar livre na Praça Oscar Klein, sita na Rua Teófilo Otoni, Jardim 
Utinga; 1257/17 (2519) Indicação para serviços de recapeamento asfáltico, bem como 
serviços de revitalização de pintura de solo (faixas de segurança de travessia de 
pedestres), em toda extensão da Rua Quartim Barbosa, Jardim Guarará; 1258/17 (2520) 
Indicação para poda de uma árvore localizada na altura do n. 164 da Rua Barão de 
Ramalho, Vila Scarpelli; 940/17 (2521) Indicação para implantação de redutores de 
velocidade (lombofaixa) na Rua Maranguape, altura do n. 66, Vila Curuçá; 1259/17 (2522) 
Requerimento de informações detalhadas e precisas referentes ao processo de 
regularização fundiária dos terrenos no Jardim Ciprestes e adjacências. VEREADOR 
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WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS BEZERRA) 1172/17 (2571) Requerimento 
de informações relacionadas à contratação de professores e de agentes de 
desenvolvimento infantil prevista no concurso Público Edital 05/2015; 1230/17 (2572) 
Indicação para instalação de faixa elevada para travessia de pedestres (lombofaixa) na 
altura do n. 47 da Rua José Fernando de Medina Braga, Jardim Cristiane; 1287/17 (2573) 
Indicação para instalação de grades de proteção na esquina da Travessa Tarso com Rua 
Ascalon, Jardim Cristiane; 52/17 (2574) Indicação para urgente manutenção da pintura da 
faixa de travessia de pedestres existente na altura do n. 580 da Avenida Queirós Filho, 
Vila América; 591/17 (2575) Indicação para limpeza e revitalização da praça localizada na 
altura do n. 419 da Avenida André Ramalho, Parque João Ramalho. VEREADOR JOSÉ 
TEIXEIRA MENDES (ZEZÃO) 80/17 (2513) Indicação para construção de lombada na 
altura do n. 179 da Rua Batista de Barros, Condomínio Maracanã; 1254/17 (2514) 
Indicação para recapeamento asfáltico na Rua Lopes Trovão, Condomínio Maracanã; 
332/17 (2516) Emenda Modificativa ao ar. 27, do PL 01/2017, que dispõe sobre o sistema 
de compensação de débitos, por meio da prestação de serviços essenciais de saúde 
pública do Sistema Único de Saúde – SUS [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 332/17 
(2517) Emenda Modificativa ao art. 16, do PL 01/2017, que dispõe sobre o sistema de 
compensação de débitos, por meio da prestação de serviços essenciais de saúde pública 
do Sistema Único de Saúde – SUS [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR JOSÉ TEIXEIRA MENDES (ZEZÃO) E DIVERSOS 
VEREADORES 1255/17 (2515) Moção de Apoio à estudante Alessandra Bonomi, pela 
iniciativa de chamar a atenção para o problema da acessibilidade motora em todo o 
campus da Fundação Santo André [JUSTIFICADA a propositura pelo Vereador José 
Teixeira Mendes (Zezão)]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e a Moção 
e os Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h16min, 
passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PRB PSB PT PSDB SDD PPS PDT PMB PMN 
PTB]. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) – Inicia fazendo 
exibição de fotos referentes à solicitação que vinha sendo feita, desde janeiro, de limpeza 
da Lauro Gomes, Rua Fernando de Noronha, Rua Maquiavel e Rua Fernando de 
Magalhães. Teve a oportunidade de, no dia 22, estar com o superintendente do Semasa. 
É feita exibição de vídeo mostrando a limpeza sendo feita, demonstrando que quando há 
boa-vontade por parte dos departamentos, a coisa acontece, pois no local havia 
proliferação de insetos, escorpiões e ratos. Agradece ao Prefeito Paulo Serra e todo 
pessoal do Governo pelo empenho, e ao pessoal do Semasa, que atenderam solicitação 
do Prefeito. Comenta que solicitou ação do Secretário Marcelo, pois no local existem 
moradores em situação de rua. Registra que participou do lançamento da pedra 
fundamental do importante Programa Recomeçar, que inclui o Recomeçar de Novo, o 
qual diz respeito aos moradores em situação de rua, que hoje, oficialmente, são 220 na 
cidade. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Relata 
que, agora, os munícipes que procuram atendimento médico no Posto de Saúde do 
Campestre são maltratados e ignorados, parece estarem mendigando atendimento. Pede 
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providências do Prefeito e da Secretária de Saúde e reivindica que seja humanizado o 
trabalho do PA do Campestre. Parabeniza o Vereador Fábio Lopes pelo esforço para que 
a Secretaria de Obras atendesse suas solicitações. Faz exibição de vídeo do Vereador 
Fábio Lopes acerca de secretário que está em desvio de finalidade, não cumpre com sua 
obrigação principal e não faz a limpeza corretamente e os moradores sofrem com a 
proliferação de insetos e bichos peçonhentos. Registra seu repúdio pela falta de 
atendimento da Secretaria de Obras. Espera que o atendimento seja igual a todos os 
vereadores, pois são representantes dos munícipes. Pela ordem, o Vereador Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e solicita 
apoio dos vereadores, pois tem sido procurado por muitos munícipes que querem fazer 
perguntas à Secretária de Saúde. Por isso, solicita seja aberta a palavra a alguns 
munícipes, democraticamente, e que os representantes da população sejam os primeiros 
a formularem perguntas. Também solicita exibição do vídeo do Vereador Fábio Lopes 
sobre o problema de limpeza nas Ruas Camilo Castelo Branco, Maquiavel e Fernando 
Magalhães. Considera grave a denúncia feita de desvio de finalidade, por isso assinou o 
requerimento e espera que medidas sejam tomadas quanto à denúncia feita. Registra que 
pessoas que devem aos cofres do Munícipio e são secretários municipais, denúncias que 
estão sendo feitas por vereadores da base. Referente à fala do Presidente Cicote de que 
cabe ao prefeito executar as leis criadas pelos vereadores, lembra que o papel principal 
do vereador é fiscalizar. Pela ordem, o Vereador Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, fala que logo mais discutirão o importante projeto 
do Fila Zero para os andreenses, discussão necessária para que os favorecidos não 
sejam os empresários e, sim, aqueles que pagam os impostos, os munícipes. Deixa alerta 
para a equipe de Secretários e ao Prefeito Paulo Serra e entende que três meses de 
gestão é pouco tempo para avaliar qualquer tipo de trabalho, visto que a cidade sofre há 
anos, mas é preciso parar com a política de apagar incêndio e trabalhar com 
planejamento. Faz referência ao vídeo do Vereador Fábio Lopes. Imagina que muitos 
requerimentos dos vereadores não foram atendidos ainda. Entende que os secretários 
devam trabalhar, sem que seja necessário que sejam cobrados. Sabe que é preciso ter 
paciência até que seja feita toda transição, mas aconselha todos a seguirem o exemplo 
de trabalho do Prefeito Paulinho e do Prefeito João Dória. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – Inicia cumprimentando e agradecendo ao 
Prefeito Paulo Serra e à Secretária de Saúde Ana Paula por atender ao pedido 
apresentado insistentemente para que fosse trazida para Santo André a carreta de 
realização das mamografias e ultrassonografias no combate ao câncer de mama. Informa 
que a carreta estará na Praça do Carmo, a partir do dia 08 de abril, aniversário da cidade, 
e permanecerá até o dia 08 de maio. Deixa claro que câncer de mama acontece em 
homem também, razão pela qual esse atendimento da carreta não é restrito às mulheres, 
mas aberto ao público masculino também. Além disso, haverá também, no dia 08 de abril, 
atendimento que faz parte do projeto Fila Zero de exames e consultas a serem realizados 
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no Centro de Especialidades III, nas Unidades de Saúde de Vila Luzita e Utinga, nas 
áreas de dermatologia, cardiologia, neurologia, reumatologia, cirurgia vascular e exames 
de eletrocardiograma e ultrassonografia doppler, exame direcionado e membros 
inferiores, e ecocardiograma. SUSPENSA A SESSÃO entre 16h43min e 19h34min, a 
pedido do Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), para tratar dos 
assuntos a serem debatidos com a Secretária de Saúde Ana Paula, Secretário de 
Assuntos Jurídicos Caio e Secretário de Finanças, José Carlos e também para ouvir os 
referidos secretários acerca do PL 01/2017, do Executivo. Às 19h35min, passa-se à 
ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Fábio 
dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg 
Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão). Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite) requer a retirada das emendas de protocolos 2073, 2076, 
2077, 2078, 2079, 2082, 2085, 2311 e 2080, pendentes de parecer, sendo deferido pelo 
Presidente. Pela ordem, o Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) 
requer a retirada do Protocolo 2586, pendente de parecer, sendo deferido pelo 
Presidente. Pela ordem, o Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) 
requer votação em bloco de algumas emendas em que há consenso. ITEM ÚNICO - 
SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 01/17, protocolo 000844, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que dispõe sobre o sistema de 
compensação de débitos, inscritos ou não em dívida ativa, por meio da prestação de 
serviços essenciais de saúde pública, do Sistema Único de Saúde (SUS), definidos pela 
Secretaria de Saúde do Município de Santo André como de situação crítica. As 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SAÚDE exararam parecer verbal opinando 
pela sua APROVAÇÃO. Apresentadas EMENDAS ADITIVAS, protocolos 2075, 2077 
(retirada), 2078 (retirada), 2081, 2086, 2089, 2090, 2113, 2280, 2311 (retirada), 2313, 
2314, 2315, 2316 (retirada), 2317, 2318, 2373 e 2374, EMENDAS MODIFICATIVAS, 
protocolos 2018, 2019 (retirada), 2020, 2073 (retirada), 2074, 2076 (retirada), 2080 
(retirada), 2082 (retirada), 2083, 2084, 2085 (retirada), 2087, 2088, 2204, 2418, 2424 
(retirada) e 2435, e EMENDA SUPRESSIVA, protocolo 2079 (retirada). Apresentadas 
EMENDAS 2490, 2512, 2517, 2526, 2528, 2560, 2561, 2585 e 2586 (retirada). 
PROCESSO N.º 332/17- quorum: M.A. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) 
solicita a leitura das emendas. Pela ordem, o Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro) requer dispensa da leitura das emendas, sendo aprovada pelo 
Plenário sua solicitação. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) encaminha as 
emendas para as Comissões de origem. Pela ordem, o Vereador Pedro Luiz Mattos Silva 
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Botaro (Pedrinho Botaro) requer regime de urgência e dispensa de parecer das 
Comissões, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. Pela ordem, o Vereador Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) requer, ainda, votação em bloco de algumas 
emendas em que há consenso, quais sejam: 2075, 2081, 2086, 2089, 2090, 2280, 2374, 
2074, 2083, 2084, 2087, 2088, 2585, 2561, 2517, 2516 e 2560, tendo discutido o 
requerimento verbal o VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO 
RAUTENBERG), sendo, ao final, aprovado o requerimento de votação em bloco das 
emendas citadas. [APROVADAS, EM BLOCO, AS EMENDAS 2075, 2081, 2086, 2089, 
2090, 2280, 2374, 2074, 2083, 2084, 2087, 2088, 2585, 2561, 2517, 2516 e 2560, POR 
VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson 
de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana 
(Elian Santana), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo 
(Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André 
Scarpino), Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo 
Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão); ausente: Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo)]. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) consigna seu voto 
sim às emendas. [APROVADA A EMENDA 2018 POR QUATORZE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Jobert Alexandrino (Prof. 
Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão) E SEIS VOTOS CONTRÁRIOS: Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Fábio dos Santos 
Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Pedro Luiz Mattos 
Silva Botaro (Pedrinho Botaro) e Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti); ausente: André 
Scarpino (André Scarpino)]. [Em discussão a EMENDA 2113: ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG)] [REJEITADA A EMENDA 2113 POR 
NOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Jobert 
Alexandrino (Prof. Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues 
da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra 
da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão) E DOZE VOTOS 
CONTRÁRIOS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque 
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(Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos 
(Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias 
de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino 
(André Scarpino), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) e Rodolfo Silva 
Donetti (Rodolfo Donetti)]. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) 
lamenta que a emenda não tenha obtido êxito, mas parabeniza a luta do Vereador 
Rautenberg em prol dos animais. Pela ordem, o Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro) agradece ao Vereador Willians Bezerra pelo voto favorável à emenda do 
Vereador Rautenberg. Pela ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg) agradece também ao Vereador Willians, único do vereador PT, que vota pela 
sua consciência e por seus princípios e não pela lei criada pela secretária que nem foi 
eleita pelo povo. Manifesta tristeza por não receber apoio do PSDB, a não ser do 
Vereador Minhoca, que honrou o PSDB de Santo André. Registra que a emenda não 
geraria custo aos cofres públicos de Santo André. Fala que a secretária deu ordem aos 
vereadores. Lembra que é o defensor dos animais, mas quem foi cachorrinho nesta Casa 
foram os vereadores, pois a secretária bateu o pé na mesa e os vereadores votaram com 
ela. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) diz que é preciso haver o mínimo de 
decoro parlamentar. Aconselha o Vereador Rautenberg a ter cuidado com relação à fala 
que é feita ao microfone com ofensa aos vereadores. [Declaração de voto: Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Edilson de Oliveira Santos (Edilson 
Fumassa), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Jobert 
Alexandrino (Prof. Minhoca), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque)]. Pela ordem, o Vereador Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) fala que não intima as pessoas, diferente de certos 
movimentos que intimam. Pela ordem, o Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto) responde dizendo que não é do partido de onde saiu o Paulinho da Força, hoje, 
como um corrupto e que o Vereador Lôbo não tem como falar dos vereadores do PT, se 
barganha junto com a pessoa que está no mesmo ramo. [REJEITADA EMENDA 2313 
POR NOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), 
Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), 
Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão), OITO 
VOTOS CONTRÁRIOS: Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos 
(Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Fábio dos Santos 
Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), André Scarpino 
(André Scarpino), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) e Rodolfo Silva 
Donetti (Rodolfo Donetti) E QUATRO ABSTENÇÕES: Francisco Duarte de Lima (Alemão 
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Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite) e Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto)]. Pela 
ordem, o Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) requer a retirada do 
Protocolo 2019, pendente de parecer, sendo deferido pelo Presidente. [Em discussão a 
EMENDA 2314: ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA), 
PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) e EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE)]. Pela ordem, a Vereadora Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) sugere ao Vereador Pedrinho Botaro, que 
afirmou que a Secretaria mandará o relatório para os vereadores, que esse mesmo 
relatório enviado à Câmara seja encaminhado ao Portal da Transparência da Prefeitura. 
[APROVADA A EMENDA 2314, POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Fábio dos Santos 
Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Jobert Alexandrino (Prof. 
Minhoca), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva 
(Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). [Em discussão a EMENDA 
2315: ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA)]. [APROVADA A 
EMENDA 2315 POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Edilson de Oliveira 
Santos (Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas 
Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André Scarpino), 
Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), 
Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), 
Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão); ausente: 
Almir Roberto Cicote (Cicote)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO 
CICOTE (CICOTE). [Em discussão a EMENDA 2316: PEDRO LUIZ MATTOS SILVA 
BOTARO (PEDRINHO BOTARO)] [RETIRADA A EMENDA pela autora Vereadora Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana)]. [Em discussão a EMENDA 2317: ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) e PEDRO LUIZ MATTOS 
SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO)] [REJEITADA A EMENDA 2317 POR QUATRO 
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VOTOS FAVORÁVEIS: Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) e Willians 
Bezerra da Silva (Willians Bezerra), TREZE VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco Duarte de 
Lima (Alemão Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson 
Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de 
Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino 
(André Scarpino), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Rodolfo Silva Donetti 
(Rodolfo Donetti), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e José Teixeira Mendes (Zezão) 
E QUATRO ABSTEÇÕES: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca) e 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa)]. [Em discussão a EMENDA 2318: ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA), PEDRO LUIZ MATTOS SILVA 
BOTARO (PEDRINHO BOTARO) e ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO 
RAUTENBERG)] [REJEITADA A EMENDA 2318 POR OITO VOTOS FAVORÁVEIS: 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca), 
Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) e Willians Bezerra da Silva 
(Willians Bezerra) E DOZE VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Fábio 
dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Pedro Luiz 
Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) e Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti); ausente: 
José Teixeira Mendes (Zezão)]. [Em discussão a EMENDA 2020: EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE), ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS), PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO 
BOTARO) e JOBERT ALEXANDRINO (PROF. MINHOCA)] [REJEITADA A EMENDA 
2020 POR SETE VOTOS FAVORÁVEIS: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão), 
TREZE VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson 
de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio 
Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
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Lagoa) E UMA ABSTENÇÃO: Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca)] [Declaração de voto: 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa)]. [Em discussão a EMENDA 
2373: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Fábio dos Santos Lopes 
(Dr. Fábio Lopes), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) e Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo)] [REJEITADA A EMENDA 2373 POR OITO VOTOS 
FAVORÁVEIS: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Roberto Alves 
Rautenberg (Rautenberg Protetor), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José 
Teixeira Mendes (Zezão), DOZE VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir 
Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Fábio 
dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Pedro Luiz 
Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) e Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), E UMA 
ABSTENÇÃO: Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca)]. Pela ordem, o Vereador Rodolfo Silva 
Donetti (Rodolfo Donetti) requer a retirada do Protocolo 2424, pendente de parecer, 
sendo deferido pelo Presidente. [Declaração de voto: Fábio dos Santos Lopes (Dr. 
Fábio Lopes)]. Pela ordem, o Vereador Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca) indaga qual é 
a função da Primeira Secretária, se ler ou comentar. Entende que a secretária está 
comentando e que se for para comentar e já colocar em discussão ou colocar opinião, na 
hora de ler, significa se transformar em comentarista. O Presidente Almir Roberto Cicote 
(Cicote) esclarece que a vereadora está lendo o que está na emenda e que apenas 
perguntou o que estava escrito. [Em discussão a EMENDA 2204: PEDRO LUIZ MATTOS 
SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO)] [REJEITADA A EMENDA 2204 POR OITO 
VOTOS FAVORÁVEIS: Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca), Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes 
(Zezão), DOZE VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote 
(Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Fábio dos Santos 
Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro) e Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti); ausente: Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana)]. Pela ordem, o Vereador Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) requer votação em bloco das emendas restantes, sendo aprovada 
pelo Plenário sua solicitação. Pela ordem, a Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana 
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(Elian Santana) manifesta-se com relação à emenda rejeitada e diz ao Vereador Fábio 
Lopes que considera a demanda SUS reprimida, de consultas que não foram realizadas. 
Porém, quem vai realizar o serviço, a partir da aprovação da lei, são os hospitais 
particulares, portanto, não é o SUS, mas empresas inadimplentes com o município e vão 
atender à demanda, portanto, entende que a emenda era cabível. [Em discussão as 
EMENDAS 2418, 2435, 2490, 2512 e 2528: Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg)]. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) solicita a leitura das emendas. 
Pela ordem, o Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) requer a dispensa da 
leitura das emendas, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. [REJEITADAS, EM 
BLOCO, AS EMENDAS 2418, 2435, 2490, 2512 e 2528 POR NOVE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Jobert Alexandrino 
(Prof. Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva 
(Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão) E DOZE VOTOS CONTRÁRIOS: 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson 
Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de 
Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino 
(André Scarpino), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) e Rodolfo Silva 
Donetti (Rodolfo Donetti)] [APROVADO O PROJETO POR VINTE E UM VOTOS 
FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos 
(Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Fábio 
dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Jobert 
Alexandrino (Prof. Minhoca), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Roberto 
Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues 
da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra 
da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão)] [Dispensada a apresentação 
de redação final, a pedido do Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro)] 
[Declaração de voto: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. 
APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro), a Moção e os Requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão 
que dependem de deliberação do Plenário. Quando da aprovação dos Protocolos 2556, 
2588 e 2591, Votos de Pesar, observou-se um minuto de silêncio, em homenagem 
póstuma. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) declara 
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encerrada a sessão às vinte e uma horas e vinte e três minutos. Eu, Meyri Eloisa 
Pincerato, Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata, que lida e 
achada conforme segue assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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